

Außerklinische Intensivpflege: Station für Langzeitbeatmung und Entwöhnung



In Österreich steigt die Zahl jener Menschen, die auf eine maschinelle Beatmung angewiesen sind, sei es durch Krankheit oder Unfall. Viele dieser Patient*innen gelten als austherapiert und verbleiben auf Intensivstationen. Die Caritas Oberösterreich setzt genau dort an: Im Seniorenwohnhaus Karl Borromäus können auf der Langzeitbeatmungs- und Entwöhnungsstation elf langzeitbeatmete Patient*innen betreut werden.

Menschen, die nicht mehr selbstständig atmen können, finden hier ein vorübergehendes oder dauerhaftes Zuhause. Neben einer erstklassigen medizinischen und pflegerischen Versorgung wird großer Wert auf ein familiäres Wohnumfeld gelegt.

Ein Schwerpunkt neben der Langzeitbeatmung ist die Entwöhnung von der Beatmungsmaschine (Weaning). Durch intensives Training gelingt es, etwa die Hälfte der Patient*innen von der Beatmungsmaschine zu entwöhnen.

Grundpfeiler

- Hohe medizinische Kompetenz.
- Hoch motiviertes, bestens qualifiziertes Team, welches seine Kompetenz u.a. durch internationale Fortbildungen, wie z.B. Beatmungskongresse oder Weiterbildungen an deutschen Beatmungs- und Weaningzentren auf dem neuesten Stand der Entwicklung hält.
- Der Schlüssel zum Erfolg ist die kompakte, individuell abgestimmte Therapie sowie die intensive medizinische Betreuung.
- Zentrale Lage, die eine gute Erreichbarkeit für die Angehörigen gewährleistet.

Wir bieten

- Übernahme von langzeitbeatmeten Patient*innen
- Entwöhnung von der Beatmungsmaschine (Weaning)
- Kurzzeitpflege
- Entlastungspflege für pflegende Angehörige
- Palliativpflege bei beatmeten Patient*innen
- Vorbereitung und Planung für die Verlegung nach Hause
- Koordination mit der oberösterreichischen Heimbeatmung
- Transportbegleitung
- Phyiso-, Logo-, Ergotherapie, psychologische Betreuung
- Wundmanagement
- Atemtherapie
- Monitorüberwachung, Blutgasanalyse, Labor, Co2-Messung
- Ärztliche Erreichbarkeit rund um die Uhr
- Zusammenarbeit mit dem Ordensklinikum der Elisabethinen (Intensivmedizin, Pneumologie, etc.)

Kontakt:

Caritas Oberösterreich
Seniorenwohnhaus Karl Borromäus
Station für Langzeitbeatmung und Entwöhnung
Bethlehemstraße 56-58, 4020 Linz
Tel.: 0732 76 10-74 51
www.caritas-langzeitbeatmung.at
Bereichsleitung: Uwe Reich
Ärztliche Leitung: Dr. Walter Bostl
Ärztliche Vertretung: Dr. Milan Margoc